
Дмитрий Ермаков: 
«Помогая другим, становишься лучше сам»

Беседу с известным в Котласе перевозчиком, осуществляющим пассажироперевозки 
по автобусным маршрутам №№ 2 , 8 , 8а, 6 , 6а и 306 (в летнее время),
Дмитрием Ермаковым я начала с вопроса о том, что сложнее: 
быть предпринимателем или депутатом?
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В ответе за коллектив 
и за избирателей

-  Оба пути нелегки. Потому 
что, прежде всего, это ответ
ственность, -  отвечает Дми
трий Николаевич. -  Но пред
принимательством занимаюсь 
24 года, а депутатом Собра
ния депутатов МО «Котлас» 
являюсь четыре года. Хорошо 
помню свое становление в биз
несе. На последние деньги при
обрел подержанный микроавто
бус «Рафик», который пустил 
по маршруту «Котлас-Вы- 
чегодский». Позже появился 
«ПАЗик», который стал хо
дить по второму маршруту. 
Становление на этом пути 
далось нелегко: набил шишек, 
но опыт пришел со временем. 
Пришлось пройти через текуч

ку кадров. Мои подчиненные не 
сразу признали во мне начальни
ка, часто приходилось самому 
садиться за руль. Сейчас в пол
ной мере осознаю, что в ответе 
не только за самого себя, но и за 
свой коллектив. Став депута
том, понимаю, что один в поле 
не воин. Нужно действовать со
обща. Стал чаще появляться в 
городской администрации. Если 
раньше бывал пару раз в месяц, 
то сейчас захожу по несколько 
раз в неделю.

Дмитрий Ермаков -  депутат 
от партии ЛДПР. По собствен
ному признанию, в политику 
пришел, чтобы помогать людям. 
Не разочаровался. Хотя за это 
время через него прошло очень 
много разных обращений. Чаще

всего насущные -  по жилью, до
рогам, тарифам. Встречались и 
абсурдные просьбы, к примеру, 
дать в долг денег на покупку но
вой машины.

Копилка добрых дел
Дмитрий Ермаков -  нерав

нодушный перевозчик, ча
сто предоставляет транспорт 
для различных общественных 
нужд. Техника из его автопарка 
бывает задействована во время 
городских учений по ГО и ЧС, 
при ликвидации последствий 
от пожаров и «большой воды». 
Не отказывает, если обращают
ся за помощью частные лица. 
Так, члены местного отделе
ния ВОС уже дважды побыва
ли на экскурсиях по родному 
краю, воспользовавшись пре
доставленным транспортом. 
Внимательно и с пониманием 
Дмитрий Ермаков относится к 
пожеланиям своих пассажиров. 
Так, после ряда встреч с обще
ственностью, прошедших в Вы
чегодском, Лименде и на ДОКе, 
перевозчик внес корректиров
ку в схему маршрутов. Теперь, 
чтобы людям было удобно, Вы
чегодская «восьмёрка» в опре
деленное время останавливает
ся у городской больницы.

-  Уже 10 лет по инициати
ве городского совета ветеранов 
действуют именные проездные
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билеты для пенсионеров-обще- 
ственников. Их изготавливаю 
на своем компьютере, это за
ламинированная карточка с 
фотографией пассажира. Дей
ствует такой проездной в те
чение года. Потом по решению 
ветеранской организации спи
сок льготников обновляется. 
Ежегодно ездят по таким про- 

 ездным 6-8 человек. Меня это 
н е разорит, а для активистов 
ветеранского движения -  су
щественное подспорье. Кондук
торы в наших автобусах за
поминают таких пассажиров 
в лицо, всегда внимательны к 
ним, -  рассказывает Дмитрий 
Ермаков.

      В прошлом году в социаль
ных сетях котлашане частенько 
обсуждали необычного пеше
хода, шагающего в любую не
погоду вдоль трассы от Выче
годского до Котласа и обратно. 
Проезжающие мимо машины 
обдавали его грязью, он на
сквозь промокал под доджем, 
но упорно продолжал свой 
путь. Оказывается, этот моло

дой человек учится в вечерней 
школе, у него непростая жиз
ненная ситуация, но, будучи 
гордым, он не приемлет помо
щи со стороны. Дважды в не
делю он шел в школу № 17 за 
знаниями. Об этом Дмитрию 
Ермакову рассказала его педа
гог, попросив деликатно помочь 
парню. Городской депутат, не 
раздумывая, оформил проезд
ной на маршрут № 8. Такую по
мощь молодой человек принял 
и воспользовался ей.

-  Став депутатом Собра
ния депутатов МО «Котлас», 
чувствую ответственность за 
принятые решения, -  продол
жает Дмитрий Николаевич. 
-  Вместе с коллегой-однопар- 
тийцем Александром Ерофеев- 
ским ратовали за строитель
ство объездной автодороги и 
за создание Двинопарка. Значи
мость этих объектов для го
рода велика. Они уже получили 
заслуженную оценку горожан. 
Считаю, что Котлас хороше
ет на глазах. А, значит, и кот
лашане должны стремиться

стать чуточку лучше. Посколь
ку я  сам любитель-охотник, то 
с уважением отношусь к разно
го рода увлечениям, в том числе 
спортивным. В прошлом году 
помог котласской федерации 
бокса приобрести призы для 
проведения соревнований. Заме
тил, что помогая другим, не
вольно становишься лучше сам.

Память на века
Прихожане Свято-Стефа- 

новского храма и гости города, 
бывая на службе в церкви, ча
сто идут на поклон камню, за
ложенному в честь 635-летия 
со дня вступления Стефана Ве
ликопермского на котласскую 
землю. Меж тем, его открытие 
состоялось при непосредствен
ном участии и финансовой под
держке Дмитрия Ермакова.

-  Инициатором установки 
этого памятного знака являет 
ся член Союза краеведов России 
и городской депутат Александр 
Хрусталев. С ним знакомы и 
дружим давно. Поэтому, когда 
Александр Николаевич поделил
ся идеей, я, не раздумывая, пред
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камня-валуна, взял на себя го
родской депутат Дмитрий Ер
маков.

-  Установка такого памят
ного знака -  достаточно хло
потное мероприятие. Д ля до
ставки камня задействовали 
городскую службу благоустрой
ства. Я лично участвовал в «об
лагораживании» камня, очищал 
его от многолетнего мха, шку
рил. За латунной табличкой 
съездил в Санкт-Петербург. Те
перь каждую весну натираю ее 
специальной пастой, чтоб бле
стела, -  поясняет он. 

Дмитрий Ермаков принял активное участие в установке 
памятного знака на территории храмового комплекса

Сей памятный знак удачно 
вписался в храмовый комплекс, 
его установка неслучайна. Свя
титель Стефан является покро
вителем нашего края, он внес 
огромнейшую лепту в обраще
ние зырян в православную веру. 
Именно Стефан Великоперм- 
ский крестил большую часть 
населения Северного Трехре- 
чья, где сейчас находятся тер
ритории Котласа и Котласско
го района. 12 июня 2014 года, в 
рамках празднования 97-летия 
Котласа, памятный знак был 
торжественно открыт и освя
щен епископом Котласским и 
Вельским Василием.

С коллегой-однопартийцем Александром Ерофеевским 
за посадкой деревцев в Лимендском парке

ложил свою помощь, 
он.

рассказал

Нашел камень котлашанин 
Игорь Кондаков по дороге в по
селок Удимский. Это розовый 
гранит весом три тонны с от

метиной от удара молнии. Хло
поты по грузоперевозке, а так
же расходы по изготовлению 
латунной таблички с надписью 
и черного мраморного право
славный креста, которые разме
щены на фронтальной стороне

-  Думаю, мы обязаны знать 
свое прошлое и гордиться исто
рическим наследием. Этот ка- 
мень-валун простоит здесь не 
один век. Я рад, что мне удалось 
внести посильную лепту в это 
благое дело, -  говорит Дмитрий 
Ермаков.

Наталья Невская
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